

EXCELSIOR

June 9/1927.

GUADALAJARA, junio 8.—El diputado Alfredo Romo acaba de regresar a esta ciudad procedente de Cajeme, donde en unión de sus colegas, miembros del Bloque Obregonista de la Cámara de Diputados, estuvo conferenciando con el señor general Obregón.

El diputado Romo hizo hoy las siguientes declaraciones exclusivas para EXCELSIOR.

“Puedo afirmar que el señor general Obregón aceptará su candidatura a la Presidencia de la República en el próximo período, y que próximamente hará sensacionales declaraciones políticas que vendrán a definir la situación de todos los aspirantes al Poder. La fecha en que hará estas declaraciones será, naturalmente, determinada por el mismo general Obregón.”